

※ 応援団登録していただいた方には郵便又はメールでお届けしています。

令和7年6月発行

広尾町コミュニティ・スクール

広尾っ子応援団だより (No.89)

広尾っ子応援団本部事務局（教育委員会社会教育課）電話 01558-2-0181



広尾高校の第1回学校運営協議会より

6月11日に広尾高校の第1回学校運営協議会が開催されました。会議では、今年度の重点教育目標「セルフプロデュース力を身に付ける」や学習指導、生徒指導、進路指導について担当者から説明がありました。また、熟議では、重点教育目標の内容をどのように評価するのか、地域や協議会ができることは何かをテーマに意見交流をしましたので、主な意見を紹介します。

〈評価の進め方の主な意見〉

・生徒へのアンケート等で自分の成長を知る ・探究活動発表会では生徒全員が自分の課題に対して、どう学習したかの過程が分かるとよい ・生徒の内面にかかわることも多いので、評価は難しい面もあるのではないかなど

〈地域や協議会ができることの主な意見〉

・地域の方が生徒を見る機会を多くする ・学校行事や発表会等を参観してもらう（外からの感想） ・生徒一人一人が目標を持つことや意欲を持つ環境づくりが大切になるなど



豊似小学校の放課後活動を紹介します！



今年度も、豊似小学校の放課後活動は、パオバブ（包場部）の皆さんの支援で行われています。5月16日の活動（写真）では、好天の中、参加した子どもたちは、鬼ごっこや野球などをして、楽しい時間を過ごしました。全力で逃げる姿や捕まって残念がる姿など、みんなで遊ぶことのよさを感じられました。

この活動は定期的に行われており、内容も集団遊びや自然観察など、季節に合わせたものをパオバブの皆さんが考えて下さっています。

〈元気いっぱい活動する子どもたち〉

頑張れ広尾っ子～応援メッセージ紹介

広尾中学校の体育祭を見学しました。肌寒い中、今年は縦割りの班編成ということで、各競技で3年生がリーダーシップを取って、励ましチームを鼓舞する姿が見事でした。また、昨年度はまだ初々しかった、今年度の2年生は、進んで声を出すなど在校生の風格を感じさせる活躍に、大きな成長を感じました。全員出場のリレーは迫力満点でした。仲間に声をかけ、全体を盛り上げようと力を尽くした広尾中生と教職員の活躍に拍手を送ります。

〈町外・50代・男性・6月6日受取〉

* * * * *

町の広報に、体育連盟表彰と文化協会表彰の記事が載っていました。体育連盟では柔道、陸上、卓球、ランバイク、文化協会では、書道、絵画、美術で、小学生、中学生、高校生の名前がたくさんありました。自分の得意なこと、やりたいことに頑張っている子供がいて偉いと思います。普段から、努力を続けているのだろうと感心します。きっと、他にもいろんなことで、頑張っている子供がたくさんいると思います。これからも、やりたいことに全力で挑戦してください。

〈町内・60代・男性・6月9日受取〉

「放課後読書等ふれあい広場」の様子から

今年度も「放課後読書等ふれあい広場」（広尾っ子応援団本部事業）に多くの子どもたちが来てくれています。4月と5月に、合わせて5回実施して、のべ106名の利用がありました。利用している子どもたちに聞いてみると、「いろんな遊び道具がある」、「みんなと話ができる」、「本が読める」、「いっしょに遊べるのがいい」といった声がありました。今後も、笑顔のあふれる楽しい広場になることを期待しています。

